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Decisão foi
elogiada por
parlamentares;
tema da MP
já era alvo de
discussões no
Parlamento

HUMOR Em jantar, Temer ri de
imitação que desmoraliza Bolsonaro
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MARCO CIVIL Segundo Pacheco, conteúdos do texto não podem ser tratados por medida provisória

Senado devolve MP que facilita a
circulação de fake news nas redes
DA REDAÇÃO E AGÊNCIAS

O presidente do Senado, Ro-
drigo Pacheco (DEM-MG),
anunciou no início da noite
deontemadevoluçãodaMe-
dida Provisória (MP)
1.068/2021. A MP, editada
pelo governo no dia 6 de se-
tembro, alterava regras de
moderação de conteúdo e de
perfis em redes sociais,
criando obstáculos para os
moderadores de tais ferra-
mentas excluírem fake
news.

Pacheco leu no plenário o
Ato de Devolução da Medida
Provisória e citou mais de
um motivo para rejeitar o
texto editado pelo presiden-
te da República. Segundo Pa-
checo, a MP trata de assun-
tos que, por previsão cons-
titucional, não podem ser
tratados por tal instrumen-
to legal.

Segundo o presidente do
Senado, a MP tratava de
questões relativas ao exer-
cício de direitos políticos, à
liberdade de expressão, co-
municação e manifestação
de pensamento. Essas são,
segundo ele, “matérias ab-
solutamente vedadas de re-
gramento por meio do ins-
trumento da medida provi-
sória, conforme expressa-
menteprevistonaConstitui-
ção Federal”.

A Constituição também
veda, segundo explicou o

presidente da Casa, o trata-
mento, por medida provisó-
ria, de disposições que im-
pactem diretamente no pro-
cesso eleitoral, algo que a MP
1.068/2021 também faz.
Nesse caso, a MP vedava aos
provedores de redes sociais
a adoção de critérios de mo-
deração ou limitação do al-
cance da divulgação de con-
teúdo que “impliquem cen-
sura de ordem política, ideo-

lógica, científica, artística
ou religiosa”.

Debates
Além disso, Pacheco afir-
mou que o tema é alvo de
debates no Congresso Na-
cional, com a discussão do
Projeto de Lei (PL) 2.630/20.
O projeto, que visa combater
a disseminação de notícias
falsas em redes sociais, foi
aprovado no Senado e está
em debate na Câmara. Na
visão de Pacheco, o PL trata
de “uma matéria de alta
complexidade técnica e ele-
vada sensibilidade jurídi-
co-constitucional para o
qual o Congresso Nacional já
está direcionando seu esfor-
ço analítico e deliberativo”.

“Foi encaminhada ao Ex-
celentíssimo Senhor Presi-
dente da República a men-
sagem, que rejeita sumaria-
mente e devolve a Medida
Provisória nº 1.068, de 2021”,
leu Pacheco em plenário.

O presidente do Senado
recebeu elogios de vários de
seus pares. Antonio Anasta-
sia (PSD-MG), por exemplo,
acrescentou que os parece-
res da Ordem dos Advoga-
dos do Brasil (OAB) e do pró-
prio Procurador-Geral da
República, Augusto Aras,
motivariam a queda dos
efeitos da MP pelas vias ju-
rídicas caso o presidente do
Senado não tivesse se pro-
nunciado.

“A mensagem
[encaminhada
ao presidente],
rejeita
sumariamente
e devolve a MP”
RODRIGO PACHECO, presidente
do Senado Federal

Jefferson Rudy / Agência Senado

Presidente do Senado, Rodrigo Pacheco é aliado do governo Bolsonaro na Casa

Rosa Weber
atende a
liminar e
suspende texto

AGÊNCIA BRASIL, BRASÍLIA

A ministra Rosa Weber, do Su-
premo Tribunal Federal (STF),
suspendeu ontem a eficácia
da medida provisória (MP)
que altera o Marco Civil da
Internet (Lei nº 12.965/2014).
Na decisão, a ministra aten-
deuaopedidodeliminarfeito
por partidos políticos e a Or-
dem dos Advogados do Brasil
(OAB). Segundo a ministra, a
medida não cumpre os requi-
sitos legais de urgência.

“A exposição de motivos da
MP 1.068/2021 não se desin-
cumbiu do ônus de demons-
trar de forma fundamentada
e suficiente a presença do re-
quisito da urgência, notada-
mente em matéria de tama-
nha complexidade e vicissi-
tudes, a evidenciar a ausência
detalrequisitoconstitucional,
do que resulta aparente in-
constitucionalidade formal”,
argumentou Rosa Weber.

Em seu voto, a ministra
tambémdemonstroupreocu-
pação com as consequências
da medida. “Pontuo, por fim,
a complexidade e a peculia-
ridade das diversas questões
envolvidas na MP 1.068/2021.
A propagação de fake news
[notícias falsas], de discursos
de ódio, de ataques às insti-
tuições e à própria democra-
cia, bem como a regulamen-
tação da retirada de conteú-
dos de redes sociais consubs-
tanciam um dos maiores de-
safios contemporâneos à con-
formação dos direitos funda-
mentais.”, completou.

LAVA JATO

Léo Pinheiro
afirma que
mentiu contra
Lula em delação

DA REDAÇÃO

O ex-presidente da OAS, Leo
Pinheiro, escreveu uma car-
ta de próprio punho no mês
de maio, e anexada em ju-
nho ao processo contra o
ex-presidente Lula (PT), on-
de admite ter mentido na
sua delação premiada fir-
mada com a Lava Jato.

A carta escrita por ele foi
um dos elementos que fez
com que a investigação que
acusava Lula de corrupção e
tráfico de influência junto ao
governo da Costa Rica, com o
suposto objetivo de influen-
ciar os dirigentes do país a
fecharem negócios com a
OAS, fosse arquivada.

No documento, Pinheiro
afirmou que nunca autori-
zou ou teve conhecimento
de pagamentos indevidos às
autoridades citadas no caso
e que o ex-presidente Lula
não recebeu vantagem in-
devida para agir a favor da
OAS, uma das bases usada
pela defesa do petista, lide-
rada pelo advogado Cristia-
no Zanin.

“Aempresa OAS não obteve
nenhuma vantagem, pois in-
clusive não foi beneficiada
por empréstimos do BCIE –
Banco Centro Americano de
Integração Econômica. Não
sabendo informar se houve
efetividade da solicitação do
Presidente do BCIE, senhor
Nick Rischbieth Alöe junto ao
senhor Ex. Presidente Lula e
demais autoridades citadas”,
escreveu Pinheiro, diferente-
mente do que afirmou no
acordo com a Lava Jato.

Pinheiro havia afirmado
ainda que Lula havia se com-
prometido a interceder junto
a ex-presidente Dilma e ao
então ministro do Planeja-
mento, Paulo Bernardo, para
que fosse aumentada a par-
ticipação do Brasil no BCIE.

PRESSIONADO

Bolsonaro
admite indicar
Aras para
ministro do STF

DA REDAÇÃO

O presidente Jair Bolsonaro
(sempartido)pretendetrocar
a indicação de André Men-
donça ao Supremo Tribunal
Federal (STF) pelo nome do
atual procurador-geral da Re-
pública,AugustoAras,segun-
do publicação do blog de Ri-
cardo Noblat, do site “Metró-
poles”. Bolsonaro teria anun-
ciado sua mudança a inter-
locutores próximos.

A escolha de Mendonça
deveu-se ao compromisso
assumido por Bolsonaro
com parte de sua base elei-
toral de pôr no Supremo um
ministro que fosse “terrivel-
mente evangélico”. Os sena-
dores, no entanto, mantêm
resistência ao nome de Me-
donça.

Segundo a publicação, os
senadores reconhecem que
Mendonça tem conheci-
mentos jurídicos, é uma boa
pessoa e até simpático. O
que o condena é seu passado
de defensor da Operação La-
va Jato.

Aras foi reconduzido por
Bolsonaro ao cargo de pro-
curador-geral, mas o ato de
sua nomeação não foi até
aqui publicado no Diário
Oficial.

VAGA NO TCM

Indicação de Pelegrino é aprovada
LUIZ FELIPE FERNANDEZ

A indicação do secretário de
Desenvolvimento Urbano
para o conselho do Tribunal
de Contas dos Municípios
(TCM-BA) foi aprovada on-
tempeloplenárionaAssem-
bleia Legislativa da Bahia
(Alba), por 50 votos a 2.

A aprovação do deputado
licenciado do PT já tinha o
parecer favorável da Comis-
sãodeConstituiçãodeJustiça
(CCJ) da Casa e desde o início
enfrentou pouca resistência
dos parlamentares.

Uma liminar da desem-
bargadora Joanice Guima-
rães em ação movida por
servidores do Tribunal che-
gou a suspender a nomea-
ção do deputado, o que foi
derrubado posteriormente
na comissão.

Representada pela depu-
tada estadual Maria Del Car-
men (PT), que substituiu Ro-
semberg Pinto (PT), a lide-
rança do governo deu en-
caminhamento a favor da
nomeação de Pelegrino, a
quem fez elogios pela tra-
jetória no Executivo.

"(...) Sonhos, caminhos,
projetos, fizeram ele três ve-
zes secretário. Foi de Justiça,
Turismo e, agora, Desenvol-
vimento Urbano, uma pasta
tão importante, encerrando
por hora sua carreira no Exe-
cutivo, nestes três cargos que

desempenhou com extrema
competência e dedicação. Eu
me sinto no privilégio de ter
convivido no dia a dia, nas

caminhadas,viagens,nosso-
nhos de ser prefeito dessa
cidade, nas diversas dificul-
dades encontradas em mui-
tos momentos", relatou Ma-
ria Del Carmen, que lembrou
a atuação de Pelegrino como
advogado junto a diversos
sindicatosnaBahia, trabalho
que até hoje é responsável
por parte do seu respeito e
popularidade.

Líder da Oposição, o de-
putado Sandro Régis (DEM)
também manifestou a reco-
mendação pela aprovação
do titular da Sedur.

"A oposição também en-

tende que o deputado Nelson
Pelegrino reúne todas as con-
dições técnicas, morais, jurí-
dicas, e tem capacidade de
desempenhar o grande papel
de conselheiro do TCM. Sen-
do assim, a oposição orienta,
na posição de líder, a votar
favoravelmente pelo nome
de Nelson Pelegrino, para as-
sumir a cadeira de conselhei-
ro na Corte do TCM", disse.

OpresidentedaAlba,Adol-
fo Menezes destacou os ser-
viços prestados por Nelson
Pelegrino ao Estado da Bahia
ao longo dos últimos anos.
para o TCM citando a extensa
folha de serviços prestados
ao Estado da Bahia.

“Deputado Federal por
seis mandatos consecutivos,
duas vezes deputado na As-
sembleia Legislativa da Ba-
hia e três vezes Secretário de
Estado. Nesta Casa, em duas
Legislaturas, teve atuação
marcante no Plenário e nas
comissões”, rememorou
Adolfo.

Emseudiscurso,Pelegrino
agradeceuaindicaçãoeenal-
teceu a Alba. “Esta Casa foi
Minha escola de fazer polí-
tica. Aqui aprendi muito e é
grande a emoção que me
acomete cada vez que subo a
essa Tribuna. Agradeço ao
presidente Adolfo Menezes
pela indicação e aos nobres
deputados pelo referendo e
aprovação”, disse Pelegrino.

Nome do
secretário foi
aprovado pelo
Plenário da
Alba por 50
votos a dois

Carol Garcia / GOVBA / Divulgação

Advogado, Pelegrino atualmente chefia a Sedur

AVISO DE ADIAMENTO TOMADA DE PREÇO 003/2021. A PMCG-BA, torna público TP 03/21, objeto PAVIMENTAÇÃO
EM PARALELEPÍPEDO EMENDA PARLAMENTAR 202127500003), que seria 13/09/21 às 16:00h adiada 17/09/21, às
14:00 horas. NARJARA SOUSA DE OLIVEIRA. Presidente da CPL.

PREFEITURA MUNICIPAL DE CAPIM GROSSO

O Município de Eunápolis-Bahia, na pessoa do Gestor do Núcleo de Licitações, decide SUSPENDER o PREGÃO
ELETRÔNICONº025/2021 -CONTRATAÇÃODEEMPRESAESPECIALIZADAEMSERVIÇODECOLETA,TRANSPORTE
E TRATAMENTO DE RESIDUOS (LIXO HOSPITALAR/INFECTANTE) E DESTINAÇÃO FINAL, PERTENCENTES AOS
GRUPOS A, B e E, GERADOS PELAS UNIDADES DE SAÚDE VINCULADOS AO PODER PUBLICO MUNICIPAL DE
EUNAPOLIS – BAHIA, ora marcado para o dia 21/09/2021 às 09:00 horas, Justifico ainda que a suspensão é
devido a adequação da planilha orçamentária e que as mesmas serão corrigidas e inseridas corretamente no edital.
O referido Certame será publicado novamente e estará disponível no site www.eunapolis.ba.gov.br/site/licitacoes e
www.licitacoes-e.com.br e http://www.eunapolis.ba.io.org.br/diarioOficial. Maiores informações através do e-mail:
licitação@eunapolis.ba.gov.br ou no Núcleo de Licitações e Contratos, sito na Rua Arquimedes Martins, nº 525,
Centauro, CEP nº 45.821.900, Eunápolis - Bahia, Em 13 de setembro de 2021. José Gonçalves de Oliveira – Gestor
de Núcleo de Licitações e Contratos.

PREFEITURA MUNICIPAL DE EUNÁPOLIS
CNPJ N: 16.233.439/0001-02

AVISO DE SUSPENSÃO - PREGÃO ELETRÔNICO Nº 025/2021

PREGÃO PRESENCIAL SRP 17/21. Objeto: fornecimento de 03motocicletas originais de fabrica, 0 km, ano de fabricação
2021, modelo 2022. Menor preço item. Dia 28/09/21 às 10h. Informações: na CPL, de 8 às 12h, Av. Nascer do Sol. Nova
Redenção/Ba, 15 de setembro de 2021. Acássio Kenedy R. dos Santos. Pregoeiro.

PREFEITURA MUNICIPAL DE NOVA REDENÇÃO
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